

Balonmano

El Motivemarket retoma la Liga en la cancha del Elche

El Balonmano Gijón quiere ratificar su liderato ante el Juventud Las Palmas

J.J. Gijón

El Motivemarket.com Gijón retoma la liga tras el largo parón sufrido debido a la disputa del Campeonato de Europa de selecciones. Un parón que no ha servido para recuperar lesionadas y, de hecho, la central Ana Carolina Resende y la pívota Lisa Chiagozie ni tan siquiera viajaron con el equipo a Elche, rival al que se enfrentarán a partir de las 18 horas.

El conjunto ilicitano no parece tener el potencial de las pasadas temporadas y marcha en la parte baja de la clasificación, aunque el entrenador gijonés, Alfredo Rodríguez, está seguro de que remontará y estará en la posterior lucha por el título. La plaza no parece muy propicia para que el Motivemarket.com pueda sumar los primeros puntos de la temporada, pero con

ese ánimo acude a pesar de las bajas en sus filas. Durante el parón Alfredo Rodríguez dio unos días de descanso a la plantilla y luego trabajó en tratar de mejorar el aspecto ofensivo del equipo, un auténtico lastre hasta el momento. Las bajas gijonesas hacen que Rodríguez haya convocado a la central juvenil Nayara, que debuta con el primer equipo.

El Elche ha sufrido un notable cambio en la plantilla, en la que ya no están jugadoras tan importantes como Patricia So Delgado, Pippy Wolfs, Ekaterina Zhukova, Tesa Van Zijl, Alexandra do Nascimento, Celia Gilabert o Nuria Méndez.

En la División de Honor Plata el Balonmano Gijón recibe a las 20 horas al Juventud Las Palmas, penúltimo clasificado con solo dos puntos, lo que supone una gran oportunidad para las gijonesas de ratificar su liderato. ■



La plantilla del Motivemarket.com, en un tiempo muerto.

Royal Premium-Unión Financiera, derbi regional para cerrar 2024

Royal Premium Gijón y Unión Financiera Base Oviedo dirimen en la última jornada del 2024 un atractivo derbi regional, 17 horas, entre dos equipos que no llegan al mismo en su mejor momento. Los gijoneses acumulan cuatro jornadas sin ganar, tres derrotas y un

empate, en las que las bajas por lesión y enfermedad han influido considerablemente. Por su parte los ovetenses han perdido sus dos últimos encuentros, aunque en su caso saben que pase lo que pase

en la temporada jugarán la próxima en la División de Honor Plata. Con todo, el partido reúne muchos atractivos ahora que los gijoneses han recuperado a la mayor parte de bajas. Los abonados del Sporting tienen acceso libre a este encuentro. Por su parte, el otro equipo gijonés de la Primera nacional masculina, el Grupo Covadonga, recibe a las 20 horas al Torrelavega, un rival muy complicado ya que los cántabros marchan terceros y los grupistas tampoco ganan en las últimas cuatro jornadas. Habrá un atractivo duelo goleador entre Diego Fernández Valdés y Carlos Gómez. ■

J.J. Gijón

Polideportivo

Masivo brindis navideño del Grupo

El Grupo Covadonga realizó ayer su tradicional brindis navideño en su sede de Las Mestas. Lo hizo con una multitudinaria asistencia por parte de directivos, diferentes socios, patrocinadores y miembros de las diferentes secciones. A la cita también acudieron representantes de medios de comunicación de la ciudad, entre ellos LA NUEVA ESPAÑA. El presidente, Joaquín Miranda, alzó su copa ante todos los presentes para agradecerles su labor a lo largo de todo 2024, el año que pasará a la historia por su toma de posesión como máximo dirigente del club. También, para desear los mayores éxitos a todos los niveles de cara a 2025. El acto se celebró en la zona de la sidrería del club. Tras el mismo, se realizó un sorteo de regalos entre los presentes. En la imagen, todos los asistentes al brindis del Grupo, ayer por la mañana en Las Mestas.



P.P.

Rugby

Las Mestas, sede del 60º aniversario de la Federación

Las Mestas será escenario a lo largo de la jornada de los actos conmemorativos del 60º aniversario de la Federación Asturiana de Rugby. Habrá partidos de todas las categorías, homenajes a veteranos y el encuentro oficial entre el Gijón y el Oviedo. J.J.

Natación

Buena primera jornada olímpica en la Copa de Clubes

El equipo femenino del Santa Olaya es tercero, y el masculino sexto, tras la primera jornada de la Copa de Clubes. Destacaron Álvaro Zornoza, primero en 50 espaldas, y Jorge Oteiza, segundo en 200 mariposa tras el corverano Arbidel González. J.J.